



FRANCE UNIE



FRANCE UNIE

FRANCE UNIE

Marc Fraysse et son équipe lancent « France unie ». Nous sommes soucieux de l'avenir de notre Nation. Nous sommes témoins de grands bouleversements qui affectent notre quotidien et celui de nos proches. En France nous constatons des bouleversements politiques majeurs qui se traduisent par un effondrement des anciens repères électoraux, par un discrédit de la parole politique, par une crise majeure de l'autorité politique et des institutions. C'est tout notre système démocratique qui est bouleversé. Pourtant le général de Gaulle nous a donné des institutions solides qui permettent à tout gouvernement d'exercer son autorité. Nous avons, grâce à cet apport, évité des crises majeures et répétitives dans la gouvernance de notre pays. Pourtant, des pans entiers de ce qui assurait la force et la stabilité de notre modèle national semble bousculé : la Justice, la magistrature, la police, l'Éducation nationale. Tout ce qui apparaît comme l'expression de l'autorité de la République semble remis en question et même rejeté par certains secteurs de notre société. Cela révèle de fortes fractures dans notre pays.

La France a été confrontée à une série de bouleversements dans sa gouvernance, la décentralisation, la construction européenne. De plus, notre Défense a dû s'adapter à la fin du service militaire et à notre intégration dans l'Otan. Tout cela entretient un sentiment de dépossession. **Sommes-nous encore maître de notre destin ?** Sans maîtrise de notre destin notre République ne peut pas tenir. La République c'est surtout un pari collectif pour notre avenir commun. Les mutations profondes de notre pays ont affaibli l'ensemble des secteurs productifs comme l'agriculture, l'industrie. La France n'a pas subi qu'une désindustrialisation, mais surtout une forte baisse de tous ses secteurs productifs, entraînant une déstabilisation de sa cohésion sociale. L'angoisse écologique conforte l'anxiété ambiante, surtout auprès des jeunes générations. Nous ne sommes plus certains que nos enfants vivront comme nous. A la crise nationale s'ajoute un sentiment de perte de nos repères avec une immigration massive et incontrôlée, une hausse alarmante de l'insécurité. Les secteurs essentiels de notre vivre ensemble ne peuvent plus répondre à nos besoins : la santé, les urgences, la scolarité, les déplacements, l'alimentaire... Les crises géopolitiques comme la guerre en Ukraine ou au Proche-Orient, impactent notre quotidien.

Pourtant nous sommes confrontés à des défis majeurs comme l'Intelligence Artificielle, la médecine du futur, entraînant des interrogations éthiques nouvelles. Les progrès techniques et scientifiques nous permettent d'obtenir des avancées colossales et d'améliorer notre quotidien. Et cependant, nous avons l'impression que tout cela nous échappe et que nous n'en bénéficierons pas. D'autres prennent le relais, la Chine, l'Inde et même les États-Unis. La France ne pèse plus rien, même au cœur de l'Europe. Nous savons que notre Nation s'inscrit dans une grande civilisation, l'Occident, dont l'espace initial est l'Europe. Nous devons renforcer nos liens civilisationnels avec toutes les nations européennes. Encore faut-il que nous nous donnions les moyens et surtout d'affirmer une volonté très forte.

MARC FRAYSSE

Ancien Député,

Président Fondateur de France Unie

JOSÉ MARCO

Ancien élu de Villeurbanne

Historien

Secrétaire général France Unie



FRANCE UNIE

À France Unie et avec Marc Fraysse, nous estimons qu'il faut relever le défi. Ce n'est plus un choix c'est une nécessité vitale pour nous et nos enfants. Nous nous inscrivons dans le droit fil du Gaullisme social, car le Gaullisme est à la fois une volonté pour la France, et à travers le social une nécessité de cohésion nationale. Il ne peut y avoir de cohésion nationale sans cohésion sociale. Sans unité de la Nation on ne peut construire l'avenir et peser dans le monde. Mais le Gaullisme n'est pas une doctrine c'est une volonté qui s'appuie sur le réel pour que la France ne soit pas qu'un héritage mais reste surtout notre avenir. France Unie s'inscrit dans ce grand courant de pensée politique que nous voulons réhabiliter comme héritage et rénover comme projet pour l'avenir.

- Redonnons à notre République les moyens de protéger les Français contre toute forme d'insécurité : misère, déclassement, délinquance, effondrement scolaire, anxiété écologique.

- Construisons un grand projet pour la France et pour notre Nation en relançant tous les secteurs productifs de notre économie, en redonnant confiance et soutien à nos entrepreneurs, chercheurs, créateurs.

- Bâtissons une France forte à travers une Défense qui ré-implique notre jeunesse et toute la Nation. La Défense doit être le premier secteur visible de notre cohésion. Une France forte dans le monde qui propose à toute l'Europe un projet civilisationnel basé sur la liberté, le respect de la personne, l'égalité femme homme, l'imagination et l'innovation.

- Retrouvons l'espérance.

MARC FRAYSSE

Ancien Député,

Président Fondateur de France Unie

JOSÉ MARCO

Ancien élu de Villeurbanne

Historien

Secrétaire général France Unie